



PEMERINTAH KABUPATEN MAGETAN KECAMATAN BENDO

Jalan Raya Bendo Nomor 02/05 Bendo Kode Pos 63384
Telepon (0351)439081
Email : bendokec@magetankab.go.id

NOTULEN RAPAT

Hari : Kamis
Tanggal : 12 Agustus 2021
Jam : 08.30 – 11.00 WIB
Acara/Kegiatan : Rapat Koordinasi Tingkat Kecamatan Bulan Agustus 2021
Pemimpin Rapat : Camat Bendo
Peserta Rapat : 1. Forkopimca Kec. Bendo
2. Kepala Puskesmas
3. Kepala Desa / Kelurahan
4. Kasi kasi Kecamatan Bendo
Tempat Rapat : Pendopo Kecamatan Bendo

Uraian Jalannya Rapat :

- Acara dipimpin oleh Camat Bendo pada kesempatan ini menyampaikan terima kasih telah hadir pada Rakorca pagi ini, mohon maaf masih masa pandemi tapi mengadakan Rakorca karena ada hal-hal mendesak yang perlu disampaikan segera. Kegiatan peringatan HUT ke 76 RI tahun 2021, masih dalam masa Pandemi dirayakan dengan sederhana saja. Melaksanakan upacara di halaman Kantor Kecamatan dilanjutkan menyaksikan detik-detik proklamasi secara daring. Mohon untuk Kepala Desa/Kelurahan tidak mengadakan kegiatan yang mengundang massa.
Pada kesempatan ini akan membahas tentang pemutakhiran data pemilih berkelanjutan tahun 2021 yang disampaikan langsung oleh Ketua KPU Magetan Bapak Fahrudin. Selama ini data pemilih seringkali disepelekan baik oleh KPU maupun oleh peserta pemilu, namun akhirnya sering kali dijadikan argumentasi atau bahan gugatan sengketa pemilu. Pemutakhiran data pemilih merupakan tahapan yg paling lama dalam penyelenggaraan pemilu. Jadi dengan adanya sosialisasi ini diharapkan bisa menghasilkan DPT Pemilu yang berkualitas.
- **Sosialisasi Pemutakhiran DPT Berkelanjutan**
Dalam sosialisasi disampaikan keberadaan daftar pemilih tetap (DPT) ini sangat penting, banyak hal yang mendapatkan feedback dari DPT. Ketika DPT tidak tepat akan mempengaruhi perencanaan dan penganggaran, penyediaan logistik, hingga kerja-kerja

teknis kepemiluan. KPU Provinsi selalu menekankan pada KPU Kabupaten/ Kota agar bekerja semaksimal mungkin. Pemutakhiran data pemilih merupakan tahapan yg paling lama dalam penyelenggaraan pemilu,

Tujuan dilaksanakannya Pemutakhiran DPB yaitu untuk memperbaharui, memelihara dan mengevaluasi daftar pemilih Pemilu terakhir secara terus menerus guna mempermudah proses pemutakhiran data dan penyusunan daftar pemilih pada Pemilu/Pemilihan berikutnya.

Acara kemudian dilanjutkan dengan sesi tanggapan dan masukan dari semua pihak. Diantaranya Kepala Desa Soco agar KPU Kabupaten bekerja sama dengan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Magetan terkait jumlah rekapitulasi penduduk yang ada di Kabupaten Magetan, termasuk info jumlah warga negara asing (WNA) yang ada di Kabupaten Magetan dan Kecamatan Bendo khususnya.

Fahrudin selaku Ketua KPU Kabupaten Magetan menanggapi dengan menekankan untuk adanya sinergitas dari para pihak untuk mewujudkan Daftar Pemilih Kabupaten Magetan yang berkualitas. Hal ini guna mensukseskan pelaksanaan Pemilu dan Pemilihan Tahun 2024. Sangat berterima kasih atas semua saran dan masukannya dari semua pihak, berharap kegiatan ini juga dapat menyemangati KPU Kabupaten Mgetan dalam memutakhirkan data pemilih secara valid. Dan tidak menutup kemungkinan KPU Kabupaten Magetan akan berkolaborasi dengan beberapa stake holder terkait dalam satu kegiatan yang sama, bisa berbentuk sosialisasi guna mendapatkan data dalam pemutakhiran data berkelanjutan.

- **Sambutan Kapolsek Bendo**

Terima kasih kami ucapkan kepada seluruh kepala desa se kecamatan bendo, karena situasi kamtibmas aman terkendali dan lancar, Mohon seluruh warga untuk menahan diri dulu karena situasi masih dalam masa pandemi.

Banyak bansos yang diberikan diharapkan dalam penyalurannya selalu menggunakan Prokes dan menjaga keamanan dan ketertiban. Polsek Bendo siap membantu.

- **Sambutan Koramil Bendo**


Pemerintah tidak mampu memberikan subsidi terus menerus, sehingga perlu dikurangi untuk dialihkan ke yang lebih membutuhkan dalam bentuk BLT, kita ikuti saja kebijakan yang diberikan oleh pemerintah kepada kita.

Kita jangan memperkeruh suasana semua itu sudah menjadi kebijakan dari pemerintah kita harus saling menjaga kondusif saat ini, semua sama mengalami, mari kita tetap menjaga suasana kondusif, jaga kekompakan untuk kita semua, covid belum berakhir untuk itu kita harus waspada tetap protokol kesehatan.

- **Sambutan dari Kepala Puskesmas**

Vaksin akan dilaksanakan pada hari senin di puskesmas Bendo, untuk yang keliling di desa desa dapat menghubungi bidan desa, masing masing, BPJS kesehatan sangat dibutuhkan untuk saat ini, semua administrasi sekarang menggunakan data BPJS.

Kita harus selalu waspada terhadap covid dan pkm karena masih ada yang terkena, oleh Karena itu kita harus tetap protokol kesehatan.

Mengetahui,
CAMAT BENDO

VERAWATI SETYONINGRUM, S.STP., M.Si.
NIP. 19860929 200412 2 001

Bendo, 12 Agustus 2021

Notulis,


SETIYARINI.

NIP. 19760118 200801 2 014

